



きりんぐみだより

10月

2020年10月1日 保土ヶ谷保育園
きりん組担任

最近の子どもたちの様子

少しずつ涼しくなり秋らしい季節になってきましたね！季節の変わり目は、体調の変化に気をつけたいですね。

9月は待ちに待った、秋祭りがありました。はっぴを着て、ねじり鉢巻きをしました。みんなよく似合っていました。まず初めに、みんなで作った“バナナカー”を背負って園内や近所を練り歩きました。「わっしょい！わっしょい！」と大きな声で元気よくかついでいたきりん組です。嬉しそうな表情がたくさん見られました。その後はヨーヨー釣りやおやつ・おもちゃ屋さん・くじ引きを楽しみました。おやつ屋さんでは、アイスにテンションが上がっていましたよ！「美味しい！」と至福の表情をしていました。おもちゃ屋さんでは、自分で作った手作りおもちゃを買う子もいました。「これ僕が作ったやつだー！」などとお話しながら、楽しんで買い物をして、買ったものを嬉しそうに友だちと見せ合いっこをしていました。

最近は風船遊びが好きなきりん組！風船を団扇でパスし合ったり、ポンポン上にあげたりしています。また、天井にくっつけたり加湿器の上で浮かして、「怪奇現象！？」「魔法みたい！」と不思議がって楽しんだりしています。風船遊びをしている時のみんなは汗だくになるくらいはしゃいでいます。

お化け屋敷へようこそ！

ある日、ポリ袋を使って棚を囲い始めたきりん組さん…！何をしてるのかを聞くと「お化け屋敷作ってんの！」と。なるほど！素敵！！素晴らしい発想ということで、棚を何個か増築しました。そして、お化けを描いて色を塗って、貼って…ポリ袋も増やし…、どんどん大きなお化け屋敷ができました。すると、赤ペンで血のように塗る子もいました。中身はとてよく出来ていて、おばけを天井からつるしたり、おもちゃ箱の中に潜ませたり、工夫して設置していました。子どもたちの発想には驚きます。立派なお化け屋敷になり皆に教えたくてうずうずしているきりん組。ぱんだ組を招待してあげました。手を引いて中へご案内してあげていました。楽しんでいたり怖がっているのを見て嬉しそうでした。次はペンぎん組も！と案内することを喜んでいました。「次は先生たちを招待してあげようよ！！」と言ってご招待していました。

その後も自由遊びの中で、潜ってお化け屋敷の中で遊んだりする姿が見られます。

今月の活動

運動遊び発表会に向けて組体操やかけっこ・リレーを引き続き楽しみたいと思います。運動会に対し、やる気満々なきりん組です。“地区センターに持っていくのは心(気持ち)だよ心！！！”が決め台詞です。秋らしい遊びもしたいと思います。給食の先生にお弁当を作ってもらって近場に遠足に行く予定です。

今月のうた

♪まっかな秋
♪虫の声

お知らせ・おねがい

- ★衣替えの時期になりました。衣服の補充確認をお願いします。
- ★持ち物には、名前の記名をお願いします。
- ★靴のサイズチェックをお願い致します。

